



Max-von-Laue: Ein Tag im Zeichen der Naturwissenschaften

Von der Computer-Messdatenerfassung bis zur DNA-Analyse, vom Geschichtsbild des Charles Darwin bis zur Biologie des Sports – etwa 900 Max-von-Laue-Schüler forschten bei der vierten Auflage des Naturwissenschaftstags in den unterschiedlichsten Bereichen. Die vielfältigen Projekte, Workshops und Exkursionen werden jahrgangsstufenweise angeboten und knüpfen an den Unterrichtsstoff der Klassen an. Natürlich standen das selbstständige Handeln und Experimentieren dabei im Vordergrund. Gerade an diesem Tag wird besonders deutlich, dass die Zusammenarbeit mit außerschulischen Partnern, wie der Uni in Koblenz, der Waldökostation Remstecken, dem Malteser Hilfsdienst sowie regionalen und überregionalen Firmen eine tragende Säule ist.